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武澤・福田年度スローガン「一期一会の出会いを大切に」  Vol.6

 

 

 

 

 

 

会員増強・新クラブ結成推進月間   会長 武澤郁夫 幹事 福田優子 
 

本日の予定 

お客様卓話 

地区クラブ奉仕総括委員長(会員維持、増強) 

星野幸子様(水戸西 RC) 

ロータリーソング 

それでこそロータリー、古河東ロータリークラブソング 
 
 
 
 

 

今日は大相撲の大関

についてお話します。

大関とは大相撲の力士

の地位の一つ。横綱の

下、関脇の上。三役の

最上位。幕内に属する。「大関取」が語源と

され、明治中期までは力士の最高位であっ

た。本来三役力士とは「大関、関脇、小結」

を指し、大関は三役の最上位であるが制度

上の特権も多く、関脇や小結とは区別して

扱われることが多い。本場所では幕内力士

として 15 日間毎日取り組みが組まれる。

江戸時代の大相撲初期からある地位であ

り、必ず最低 2 名「東西 1 名ずつ」おかな

ければならない。江戸時代には大関に適し

た者がいない場合など看板大関といって、

ただ大きくて見栄えがするというだけの

理由で名前だけの大関にしたケ－スが多

かった。その後、大関の上にさらに地位と

して付け加えられた横綱と共にその地位

「昇進および陥落」を厳密に管理されるよ

うになった。そのため、実力者が不在の時

は、大関が一人以下になるが、その場合は、

横綱が「横綱大関」と名乗って形式上は大

関を兼ねる。横綱も含めて一人以下になっ

た場合は、定説としては関脇以下から補充

しなければならないものとされてきた。現

在までのところ、その様な事態は発生して

いない。ただし、現理事長の八角理事長は、

無理に弱い大関を作る事はない。そのとき

は不在にすると見解をしている。  

〇大関昇進後の待遇  

協会から支給される月給が 250 万円とな

り関脇の時よりも大幅に増える。また、両

国国技館の地下駐車場に直接自家用車を

乗り入れ、駐車する事が可能となる。飛行

機はファーストクラス、新幹線はグリーン

席に座ることができる。化粧廻しにも紫色

を使用できる。引退後一年以上の経過をも

って部屋を新設できる。引退後３年間は現

役名で親方として相撲協会に残れる。ただ

し日本国籍を有する者とする。  

  

 会長の時間  2023-24 年度会長  武澤郁夫  
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〇大関への昇進  

審判部がある力士を大関に昇進させたい

と判断した場合、臨時理事会の開催を要請

し、理事会での審議の結果、当該力士の大

関昇進が決定すると、協会から使者が派遣

され伝達式が行われる。その日から待遇は

大関となる。  

〇昇進の目安  

これは時代によって変化する。近年では三

役で３場所の合計が 33 勝といわれている

が、相撲内容や印象「優勝の有無」番付編

成上のバランス等も含めて総合的に判断

される。その為、勝星数で過去の例を下回

りながら昇進した力士、勝星数で目安を満

たしながら昇進できなかった力士が少な

からず存在する。「番付は生き物」と言われ

る。番付運が良い、番付運が悪いは必ず生

じます。10 勝 11 勝 12 勝が昇進しやすい

みたいです。逆にまったがかかるかもしれ

ません。興業なのでその辺、何とも言えま

せん。  

相撲に関しては祖父の後妻さんで義理

の母が相撲好きで、その影響で中学生の頃

相撲好きになりました。それから 40 年の

ファンです。思い出に残る取組は、輪島と

貴乃花が大関を賭けて戦った一番です。輪

島が勝って二人とも大関に昇進しました。

ご清聴ありがとうございました。  
 
 
 
 
 
 
 
 

ＳＡＡ(会場監督) 開会の点鐘 オーディオ担当 ソングリーダー 

 
 
 
 
 
 
 

   

古谷弘之ＳＡＡ 武澤郁夫会長 近藤利貴会員 小林好子会員 

♬ 君が代、奉仕の理想、バースデイソング 

 

 

 

 

米山記念奨学生 アラム カジ ファイズさん 
こんにちは、博士号を取得するための最終関門ディフェンス(口答試験)が無事

終了しました。 

 

 

米山記念奨学生 グエン テイー ミー ニャンさん 
久しぶりに皆さんとお会いできて嬉しいです。千葉に住んでいますが、古河に

来るためには、沢山の畑と、竹を見て、癒やされました。毎月でもここに来たい

です。今後とも宜しくお願い致します。 

  

 前回例会報告（第 2120 回）2023 年 8 月 1 日  

 点鐘・ロータリーソング  

 お客様の紹介  

 会長の時間  2023-24 年度会長  武澤郁夫  
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月初めのお祝い 進行：石川久親睦活動副委員長 
８月生まれの方：柿沼利明会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦活動委員会 板橋孝司委員長 

８月 22 日(火)午後６時 30 分から「ホテル

山水」に於いて、納涼例会が開催されます。出

席確認表を回覧致しております。今回は、会費

として 2,000 円を徴収させていただきます。

会員ご家族のご出席には、会費 1,000 円にて

お願い致したいと思いま

す。多くの皆様の参加をお

待ちしております。

 

 

職業奉仕委員会 齊藤愛委員長 

10月 23日(月)に予定しております古河一高における道徳の授業の講師を募

集しております。要項等は、メーリングリストにてお知らせ致しますので、是

非、積極的な参加をお願い致します。 

 

 

会員増強委員会 久野茂委員長 

会員増強の際にはこの「ロータリーへのお誘い」冊子をご利用くださ

い。また、今月の会員維持・増強月間に因みまして、来週の例会は当地

区のクラブ奉仕委員会の星野幸子クラブ奉仕総括委員長の出前卓話と

なっておりますので是非とも出席いただきまして、会員の増強にお役立

てください。よろしくお願いします。 

 

 

４０周年記念事務局 佐谷道浩会員 

メーリングリストにてお知らせしてございますが、４０周年記念式典にバン

コク Patumwan(パトゥムアン)RC から６人の方においでいただきました。今年

バンコク(パトゥムアン)RC の４０周年記念式典にお招きをいただきました。12

月１日夜は中華料理でウエルカムディナー、12 月２日が、４０周年式典の本番

(ロイヤル・オーチャード・シェラトン・ホテル)６時から洋食、12 月３日ゴル

フコンペ、の予定です。奮ってご参加表明願います。 

  

 委員会報告  

 セレモニー  
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すみれ会 大橋みち子会員 

本日６時 30 分から、お食事処「静」に

於いてすみれ会総会を開催致します。ご出

席方お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会 須田純一委員長 

国際奉仕委員会でモンゴルへ贈呈品を予定しております。モンゴルからの要望で

10 月頃までに到着をということで、急遽本日、例会後に委員会を開催致しますの

で、宜しくご参加願います。 

 

 

出席状況報告 大橋みち子委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
  

お名前(敬称略) メッセージ 

武澤郁夫会長 
福田優子幹事 

皆さん暑い日が続きますが、体調には、くれぐれもお
気をつけ下さいませ。 
月初めのお祝い、８月生まれの方、おめでとうござい
ます。 
会員卓話、「新年度の抱負」地区委員の方々、宜しく
お願い致します。 

髙橋采子第４分区ガバナー補佐 
今日から８月ですね。 
本日、卓話させていただきます。 

米村桃(古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ) 本日も宜しくお願い致します。 

石川久  小林好子 小山幸子 
近藤利貴 松井実  松本幸子 森敏夫 

本日も宜しくお願いします。 

板橋孝司 
今年は、例年以上の暑い日が続きます。今日は、久しぶりの涼しい日の様で
す。この時期、「暑さを楽しむ」と云う考え方にたちますと何があるのでし
ょうね？人それぞれですか？ 

 スマイル報告  森敏夫委員長  

第 2120 回例会（8/1） 第 2118 回例会（7/18）前々回 

名誉会員を除く会員数 51 名 名誉会員を除く会員数 51 名 

出席計算に用いた会員数 43 名 出席計算に用いた会員数 42 名 

出席またはMake Up 会員数 34 名 出席またはMake Up 会員数 25 名 

出席率 79.07％ 出席率 59.52％ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委員会報告  
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人数 合計 累 計 目標額 達成率 

30 名 ￥61,000 ￥319,000 \2,000,000 15.95％ 

 
 

 

 

  

お名前(敬称略) メッセージ 

海老沼堯 
大谷祥寛 

８月誕生の方、おめでとうございます。今日は、涼しい一日でよろしいです
ね。新年度抱負の卓話、お願いします。 

大橋みち子 
今日から８月、月日のたつのは、早いものですね。 
地区委員の皆様、新年度の抱負、よろしくお願い致します。 

柿沼利明 
齊藤忠 

地区委員の一人として、卓話させていただきます。 
皆さんで、ロータリークラブを変えて見ませんか？ 

桑原正信 
地区委員の皆さん、新年度の抱負楽しみです。 
大変な仕事だと思いますが、一年間、宜しくお願い致します。 

久野茂 

武澤会長、福田幹事、一ヶ月が過ぎて、ご気分はいかが・・？ 
新年度の抱負宜しくお願いします。期待しています。 
米山記念奨学生のお二人さん、“頑張って”ますか？ 
８月５日にお会いしましょう。 

小森谷久美 
アラムさん、ニャンさん、ようこそ。 
地区委員さん、卓話宜しくお願いします。 

齊藤愛 
奨学生のみなさん、ようこそ！ 
アラムさん、論文の最終審査お疲れ様でした。 
地区委員卓話、お願いします。 

坂田信夫 佐谷道浩 佐藤孝子 
杉岡榮治 須田純一 

髙橋さん、柿沼さん、松本さん、地区委員の皆様、抱負をよ
ろしく。 

福江眞隆 
８月誕生日の方、おめでとうございます。 
暑い日が続いていますが、皆様、体調に気をつけてください。 

古谷由紀子 
８月、暑さも、気合いで乗り切ります‼ 
雨乞いをしたいです。 
新年度の卓話、勉強させていただきます。 

三田浩市 
８月生まれの皆様、おめでとうございます。 
お誕生月を迎えての一言、楽しみにしています。 
地区委員の皆様、よろしくお願い致します。 

山腰すい 
毎日、暑い日が続きます。水分補給を忘れないように致しましょう！ 
新年度の抱負、髙橋さん、柿沼さん、松本さん、頑張ってください。 

報告事項 

1. 本日開催の理事会承認事項報告 

① ７月の会計報告 

② ９月のプログラム 

③ 現況報告書について 

④ ８月 22 日の移動例会について 

⑤ 米山世界大会昼食代金の補助について 

⑥ 国際奉仕委員会について 

 幹事報告  福田優子幹事  

 スマイル報告  森敏夫委員長  
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第４分区ガバナー補佐 髙橋采子会員 
大久保ガバナーは、凄く熱い方で、昨年の 12

月には、招集があり、パストガバナーの皆さん

や、大久保ガバナーのお話を聞いて、これは大

変なことに首を突っ込んでしまったなと思っ

たのが本音でしたが、与えられた仕事である

ので、粛々とやらなければならないと、いまお

役を務めさせていただいております。 

７月から本格的にガバナー補佐としての仕

事が始まった訳ですが、12 日に古河中央 RC

の公式訪問が終わり、その前週８月５日はク

ラブ協議会に入って、初めてのガバナー補佐

としての仕事になりました。12 日は、「ほたる

の里」を見学することになっておりました。そ

の日は、最高に暑く、汗が流れるようでした。

古河中央さんは、いま凄く成長して、素晴らし

いクラブになりました。若い人たちも沢山居

て、凄く元気が良いです。私たちのクラブも、

やはり、増強して更に若がえりを図りたいで

す。20 日は、境クラブの公

式訪問でした。境町長へ表敬

訪問すると即座に町中を案

内くださいました。町長さん

の素早さ、行動力に大久保ガバナーも感服し

ておりました。今月は、岩井クラブ、９月に古

河クラブ、10 月に古河東のガバナー公式訪問

となります。また、10 月７日、８日は移動例

会にさせていただいて、「古河関東ド・マンナ

カ祭り」に於いて、ポリオ根絶の啓蒙、広報及

び募金活動をおこないます。その節は、ご協力

を宜しくお願い致します。 

茨城ガイドブック「見て覧(ミテラン)」は、

大谷さんが対応してくださり、素晴らしいコ

ンテンツを提供することができました。 

まだまだやらなければならないことがあり

ますが、皆様のご協力の下、完遂致したく思い

ますので宜しくお願い致します。 

 

地区立法法案検討会委員 柿沼利明会員 
本日は地区委員としての新

年度の抱負ではなく、この検討

会の内容についてお話させて

いたただ来ます。2022 年規定

審議会の改訂に基づきまして

本年度、当地区では初めてこの

検討会を立上げました。今までは、規定審議会

に制定案(RI 定款、RI 細則、標準ロータリー

クラブ定款の改訂)を、また決議審議会に決議

案(RI 理事会に対する提案)をクラブ提案のみ

が出来た訳ですが、今回の改訂により、地区も

クラブ提案の立法案と同様の承認手続きが可

能となりました。これを受けまして、各クラブ

と各会員に我々自らが規定や細則を改訂でき

ることを周知してもらい、今後のロータリー

活動、クラブ運営管理に役立てられればと考

えまして、まず地区が率先してこの自治権(自

分たちの法律は自分たちで決める)を生かし、

制定案並びに決議案を創案していくために作

られたものであります。これにより、各クラブ

や各会員が、今後を踏まえ「この部分は直さな

ければならない」「ここは変えるべき所だ」な

ど思っているところがあれば、是非ともどし

どしと案件を出してもらえればありがたいで

す(今回は制定案のみ対象です)。当然、地区立

法法案検討会はその窓口となり、提案方法な

ども指導していく所存であります。案件が出

ましたら、クラブの理事会または総会を通じ

てクラブ会員全員の周知と承認を得た後(所

定の書式に所要の記載)に地区では審査をす

る手順となっておりますことをご承知おきく

ださい。 

次の規定審議会である 2025 年にクラブか

ら制定案を提出するためには、地区からの要

領の通り、提出期日が 2023 年 9 月 30 日まで

となっております。クラブ協議会などを通じ

て、DEI を取り入れ柔軟性のある制定案を１

つでも(５つまでが限度)多くの制定案が出て

くることを願っております。今後とも何卒ご

協力のほどお願い申し上げます。 

＜ロータリーの友 2022 年 4 月号「どうやって

きまるの？ロータリーのルール」参照＞ 

  

 会員卓話「新年度の抱負Ⅲ」  



7 

 

 

 

国際奉仕委員会 WCS グローバル補助金担当国際交流奨学金担当 松本幸子会員 

前任の石川会員よりバトンを受けまして、

地区の国際奉仕委員に任命されました。今年

度は、平島総括委員長のもと、タイ・フィリピ

ン・ネパールの担当と５名の構成にて活動し

て参ります。私は WCS・GG・国際交流奨学

金の担当となりました。何か、仕事量が一番多

いとのことで大変不安を感じておりますが、

石川会員にご指導、ご協力をいただきながら

責務を果たせるよう努力して参ります。 

現在、WCS「この指とまれ」を実施してお

ります。昨年より多くの提唱クラブがあり一

安心です。勿論当クラブも７月 15 日の国際奉

仕研究会にて、須田国際奉仕委員長による「モ

ンゴルの小学校への学用品・

スポーツ用品の支援」事業の

プレゼンテーションがあり

ました。今後は多くの賛助ク

ラブを獲得できる様頑張っ

ていただきたいと思っております。 

奨学生候補者のサポートは頭が痛いところ

です。候補者は大変優秀な方ばかりでそのサ

ポートをしなければならず、また、その方々を

面接する役割もあります。兎にも角にも勉強

(学び)しなければならない事ばかりですが、ク

ラブ外のロータリアンとの交流を楽しみなが

ら活動できたらと考えております。 

 

 
  
2023-24 年度 ゴードンＲ.マッキナリー 国際ロータリー(RI)会長 テーマ「世界に希望を生み出そう」 
2023-24 年度 古河東 RC 武澤郁夫会長 クラブスローガン「一期一会の出会いを大切に」  

日程  会場  内容  

第 2122 回 8/15(火) － お盆休み 

第 2123 回 8/22(火) ホテル山水 納涼例会 

第 2124 回 8/29(火) － 第５週につき休会 

 

大久保博之ガバナー スローガン「まちを磨けば、あなたが輝き、世界を彩る」 

地区行事等  

8/27(日) 米山記念奨学会セミナー つくば山水亭 

10/7(土) 8(日) ポリオ根絶募金活動(第４分区) 古河関東ド・マンナカ祭り  古河市イーエス中央運動公園  

10/24(火) ガバナー公式訪問 ホテル山水 

11/4(土) 5(日) 地区大会 水戸市民会館 

11/4(土) 5(日) 古河よかんべまつり「絵手紙展」 古河公方公園(古河総合公園)  

2/3(土) 第４分区 IM ヤクルトはなももプラザ(地域交流センター)  

 

 

 

 

 

 

 

 

創立：1982 年(昭和 57 年 7 月 6 日)URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日(12:30～13:30) 例会場：古河商工会議所３F(古河市鴻巣 1189-4 電話:0280-48-6000 FAX:0280-48-6006) 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [ 松井・齊藤(愛)・小森谷 ] 

 

 

 

週報原稿送付先 

［松井実会員メールアドレス］ 

m5.matsui@nifty.com 

 

例会欠席連絡先(前日迄にご連絡ください) 

［ＳＡＡ］古谷弘之会員 電話：090-3470-4011 

［欠席連絡専用メールアドレス］kesseki.rnrk@gmail.com 

 

 今後の予定  

 会員卓話「新年度の抱負Ⅲ」  
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